

Mandataria inaugura Programa de Capacitación en Reducción de Riesgo de Desastre para Latinoamérica y el Caribe

13 OCT 2015



En conjunto con el Gobierno de Japón, se busca crear un polo de desarrollo en capacitación y perfeccionamiento de profesiones para el intercambio de conocimientos en prevención de emergencias como tsunamis, terremotos, incendios forestales, aluviones, inundaciones, entre otras.

En el Edificio Moneda Bicentenario, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por el subsecretario del Interior, Mahmud Aleuy, inauguró el programa Kizuna, de Capacitación en Reducción de Riesgo de Desastre para Latinoamérica y el Caribe.

“Sólo mediante el intercambio de experiencias y conocimientos es que podemos estar preparados de mejor forma como sociedad para enfrentar desastres naturales y resguardar lo más importante: la vida de las personas y su bienestar”, sostuvo la Jefa de Estado.

Los Gobiernos de Chile y Japón se propusieron capacitar 2.000 profesionales de Latinoamérica y el Caribe -entre ellos chilenos- en un plazo de cinco años. El propósito es generar capacidades técnicas y conocimiento en reducción del riesgo ante fenómenos naturales, y crear una red a nivel regional en reducción de riesgos de desastres que fortalezca la formación en Chile de especialistas que compartan el conocimiento con instituciones, autoridades y comunidades de países del cono sur. Paralelamente, posicionar a Chile como centro regional de formación de estas temáticas.

“Este proyecto conjunto es parte de la larga trayectoria entre Chile y Japón en la cooperación sur-sur y triangular, a través del Programa Asociación Chile-Japón, que data desde 1999 (...) Los dos países que han sufrido los mayores sismos del último tiempo, han decidido trabajar conjuntamente, y poner a disposición de América Latina y el Caribe, lo mejor de los conocimientos aprendidos frente a las emergencias”, agregó.

La Mandataria explicó que este programa beneficiará no sólo a nuestra región, sino que también fortalecerá las competencias y habilidades de la Oficina Nacional de Emergencias.

“Una vez que se apruebe la Ley que va a reemplazar a la Onemi por el Servicio Nacional de Gestión de Riesgos y Emergencias, vamos a contar con un servicio que tendrá más capacidades técnicas, mejor estructura orgánica, y que, además, seguirá trabajando y aprendiendo de la cooperación técnica con Japón”, dijo.

Finalmente, la máxima autoridad del país destacó la importancia de este intercambio de información.

“Así como estamos encaminados en un proceso ordenado, multiministerial y coordinado de reconstrucción de la Región de Coquimbo, estamos poniendo nuestra experiencia a disposición de los países de América Latina y el Caribe, para que juntos podamos enfrentar de manera mejor, más apropiada las emergencias del futuro”, concluyó.

ETIQUETAS :

#Catástrofe